

令和7年12月23日

保護者の皆様へ

大阪市立真田山小学校

冬休み中の安全な暮らしにご協力ください

冬休みが始まります。休み中の安全な過ごし方につきましては、学校でも事前指導を行っています。しかしながら、より一層の成果を上げるためにには、何よりも保護者の皆様方のご協力とご支援が必要です。

今年も、子どもたちが安全で健康な楽しい冬休みを過ごすことができるよう、次のような事項についてご留意ください。

1. 誘拐やいたずらから身を守る

① 校区内における不審者の出没に対しては、以下の指導を積み重ねています。

- 人通りの少ない所は避け、子ども一人だけの行動はしない。
- 特にエレベーターの乗降には気をつける。
- 危険を感じたら、「こども110番」のステッカーのある家や店に助けを求めたり、大声を出したりして逃げる。



② 言葉巧みに話しかけてきて誘拐やいたずらをしたり、金品を脅し取ったりする事件が起きます。不用意に知らない人についていったり、外での一人遊びをしたりしないようにご注意ください。

③ 危険な場所やゲームセンター、その他（映画館など）へは、子どもたちだけで行かせないようにお願いします。

④ 「どこへ」「誰と」「何をしに」「何時に帰る」を言って外出する習慣をつけさせてください。

⑤ 昼間の時間が短いので、暗くなる前には必ず帰宅させるようにしてください。

⑥ 夜の外出は、子どもだけでさせないようにしてください。

⑦ 子どもだけで留守番をさせるような時には、来客の様子をよく確かめるようにし、見知らぬ人には、「留守ですから」と、戸を開けないような習慣をつけさせてください。

2. 交通事故から身を守る

- ① 自転車の二人乗りは禁止されています。本校区は坂道が多く、自動車の通行量も多いです。自転車のスピードの出し過ぎや曲がり角には注意させてください。
- ② 信号や交通標識は、子どもたちのよい手本となるように進んで守り、指導の場として生かせるように心がけてください。
- ③ 車道などへのとび出しによる事故が特に多いようです。広い道路へ出る時の、「一旦停止」の習慣を身につけさせてください。

3. お金大切にする

- ① おこづかいは、よく考えて使うようにご指導ください。また、必要以上のお金は、持ち歩かせないようにしてください。
- ② わずかなお金でも、子どもどうしで貸し借りをしたり、おごり合いをしたりすることは、厳しく注意してください。(むだづかいやトラブルのもとになります。)

4 その他

- ① ジェイボードやキックボードの使用は商店街の中や道路でさせないようにしてください。危険な遊びをしないよう、保護者の方で管理をお願いします。
- ② スマートフォンの歩きながらの操作についてもさせないでください。また、LINEやメールなどでトラブルが起こることがあります。
家庭でのルールをきちんと決め、話し合ったり確認したりするようにしてください。

③ 公園などでルール違反や危険な遊びをしている様子を見かけられた時には、声をかけてください。

以上、子どもたちが冬休みを安全に過ごすことができるよう、ご協力・ご支援をよろしくお願いします。

本校児童のことで、事故やお気づきのことがありましたら、真田山小学校か天王寺警察署へご連絡ください。

真田山小学校 TEL6761-0902

天王寺警察署 TEL6773-1234